STADTFEST BADEN: Zunft zum Wilden Mann präsentiert

Wer wird Miss Stadtfest 2012?

Der Verein «Zunft zum Wilden Mann» konnte das OK Stadtfest mit seinem Konzept überzeugen, sodass ihm der Standort auf dem Cordulaplatz zugesprochen wurde.

hange Bar & Lounge Little Locarno bietet coole Drinks, guten Wein, kulinarische Köstlichkeiten und dazu passende Musik. Selbst dem täglichen Besucher wird es nicht langweilig, denn Changes Bar & Lounge bietet Abwechslung. Das Publikum des frühen Abends soll in eine ausgelassene, fröhliche Laune versetzt werden. Abgestimmt auf den Abend und die Tageszeit, steuert das Programm den Besucher in Festlaune. Später in der Nacht wird das Partypublikum mit vorzüglichen DIs und Tänzern, teils mit Unterstützung unserer überdimensionalen Projektionen in Richtung Fassaden der umliegenden Gebäude, in die Welt der Wechselspiele versetzt.

Wahlen zur Miss Baden 2012

Bereits zum dritten Mal kürt die Zunft zum Wilden Mann eine lokale Schönheit. Während die erste Miss-Wahl sehr spontan und unkompliziert durchgeführt wurde, gelang es der Zunft zum Wilden Mann bei der Durchführung der Wahl «Miss Badenfahrt» 2007, grosse Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen.

Dank lukrativen Preisen und guten Rahmenbedingungen konnten zahlreiche attraktive Frauen aus der Region für die Teilnahme an der Wahl gewonnen werden. Die ausserordentlich hohe Zuschauerzahl sowie die vielen positiven Echos vor, während und nach dem Anlass, bewogen die Zunft zum-Wilden Mann die Wahlen anlässlich des Stadtfests 2012 erneut durchzuführen.

Neu kann sich die Siegerin offiziell mit dem Titel «Miss Baden» schmücken. Die Stadt Baden hat den Begriff «Miss Baden» rechtlich abgeklärt und der Zunft zum Wilden



Bild von einem Teil der letztjährigen Kandidatinnen

Bild: zVg

Mann für das Stadtfest 2012 zur Verwendung zugesprochen.

Kandidatinnen

Die Kandidatinnen wohnen vorzugsweise im Bezirk Baden, sind zwischen 16 und 25 Jahre alt. Sie sind mind. 165 cm gross und haben eine Konfektionsgrösse von max. 38.

Finalabend (Samstag 25. August 2012)

Die 10 Finalistinnen werden vor ihrem Auftritt professionell frisiert und gestylt. Sie eröffnen den glamourösen Finalabend um 20 Uhr. In vier Durchgängen präsentieren sie sich dem Publikum und der Jury. An diesem Abend wird auch diejenige Kandidatin prämiert, welche die Jury mit ihrem Humor, Witz, Geschichte und Darbietung am meisten zu beeindrucken vermag. Sie wird die Miss Stadtfest 2012. Miss Baden

2012 darf sich fortan diejenige Kandidatin nennen, welche die Jury durch ihre Ausstrahlung, ihr Gesicht, ihre Figur und mit ihren Bewegungen am meisten beeindrucken konnte.

Preise

Jede Teilnehmerin soll für ihren Auftritt mit Sachpreisen belohnt werden. Die frisch gekürte «Miss Baden» gewinnt unter anderem einen Reisegutschein, ein Monatsabo der A-Welle, ein professionelles Fotoshooting und andere tolle Preise.

Akquisition Kandidatinnen

Auf der Facebookseite «Miss Baden» (www.facebook.com/missbaden). Link auf der Internetseite der «Change Bar & Lounge» (www.change-bar.ch). Anmeldemöglichkeit auf der Homepage der Zunft zum Wilden Mann (www.zunftzumwildenmann).